



# 学びの多い夏休みに～地域や社会の一員として～

今日で1学期が終了となりました。皆さんにとってどのような学期だったでしょうか？ 昨年は入学にはばかりでしたので緊張もありましたが、今年は2年生として、また違った気持ちで過ごしたことに思います。先輩になり、特に部活では後輩を導く立場になりました。進路学習では「高校」が間近に迫っていることも実感しました。そんな今年は夏休みも昨年とは違ったものになりそうです。「職場体験」や「地区別協働防災訓練」など地域や社会の一員として大切なことをたくさん経験し、学ぶことができるチャンスな夏休みだと思います。コロナ禍で、ここ数年実施できなかった職場体験も、今年度は保護者をはじめとする多くの皆様のご協力により、様々な職場が受け入れてくださるようになりました。本当にありがたいことです。1年生では「職業について知る」に取り組み、2年生では「職業を体験する」にチャレンジです。「はたらく」ことの「楽しさ」「大変さ」「意味」「やりがい」「苦しさ」... 実際には経験することでは学ぶことができないものをたくさん感じてきてほしいと思っています。ここ数日間、当日の打ち合わせをするために、職員室の電話を使って、それぞれの職場に自分で電話をする経験もしました。受話器を持って声を震わせ、緊張しながら打ち合わせをしていましたが、受話器を置いた後の皆さんは少し胸を張って自信もつけたような表情に見えました。普段はスマホしか使わない皆さんが固定電話の使い方も分からずに少し戸惑っていた姿も印象的でした。(私が子供の頃は黒電話でした...)



地区別協働防災訓練も昨年は参加できず、2年生にとって今年が初めての参加となります。私たちは、それぞれの地域で生活し、その地域に育ち上がっています。有価物回収などにも言えることですが、地域の方々と交流を深め、地域に貢献できる若者の存在はとても大切だと思います。今回は、2年生でDIG(災害图上訓練)に取り組み、それぞれの地域の地図をもとにしながら、地域の特徴、地震や豪雨等の災害が起きたときの危険箇所の想定、避難場所や防災資源について話し合い、自分たちの地域における防災力について考えました。8月27日の地区別協働防災訓練では、これまで取り組んだことを発表することになっています。

例年とは違った経験ができる今年の夏休みが有意義なものになるように、健康や安全に気を付けながら2日間を楽しんでください。2学期の始業式では、一回り大きくなった皆さんの姿が見られることを期待しています。



＜保護者の皆さまへ＞ 先日の三者懇談ありがとうございました。また、夏休みの職場体験における職場への対応など、ご協力ありがとうございました。本当に感謝しております。2学期には若麦祭などの行事もあります。今後も2学年の活動にご理解、ご協力をお願いいたします。

## ＜8月の予定＞

日	月	火	水	木	金	土
30	31	1 ほたる学舎①	2 ほたる学舎②	3 ほたる学舎③	4 ほたる学舎④	5
6	7 ほたる学舎⑤	8 ほたる学舎⑥	9 ほたる学舎⑦	10 ほたる学舎⑧	11 山の日	12
13	14 学校閉庁日	15 学校閉庁日	16 学校閉庁日	17	18 中巨摩夏季教研	19
20	21 職員会議 校内研究会	22 ほたる学舎⑨	23 ほたる学舎⑩	24	25 2学期始業式	26
27 ※	28 お弁当の日	29 発育測定 給食開始	30 若麦祭取組開始 SC勤務日	31	1	2

※ 地区別協働防災訓練